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定住人口増加策調査特別委員会会議録 

令和４年 １月３１日（火） 

午後 １時４５分  開会 

○中川健一委員長 

 ただいまから、定住人口増加策調査特別委員会を開会します。 

 協議第１、調査事項についてを行います。 

 （１）県外視察の振り返りについてを行います。 

 ①視察報告についてを行います。各委員からご提出いただいた視察報告書は【資料１】の

とおりです。報告書の補足説明をしていきますので、初めに私から申し上げます。その後、

順に説明をお願いします。 

【資料に基づき説明】 

 

〇沢田清副委員長 

【資料に基づき説明】 

 

〇新美保博委員 

【資料に基づき説明】 

 

〇水野尚美委員 

【資料に基づき説明】 

 

〇小栗佳仁委員 

【資料に基づき説明】 

 

〇芳金秀展委員 

【資料に基づき説明】 

 

〇坂井美穂委員 

【資料に基づき説明】 

 

〇鈴木健一委員 

【資料に基づき説明】 

 

〇石川英之委員 

【資料に基づき説明】 

 

〇山田宰企画部長 

【資料に基づき説明】 
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○中川健一委員長 

ありがとうございました。 

委員の皆さんに報告いただいた内容をもとに、今後、委員長報告を取りまとめていきます

が、大まかな内容の方向性を確認しておきたいと思います。 

しばらく休憩にして話し合います。 

午後 ２時２２分 休憩 

午後 ３時０４分 再開 

〇中川健一委員長 

 委員会を再開します。 

 「休憩中に話し合った結果、大まかな方向性としては、子ども支援に対する大胆な予算配

分を行うこと。子育て支援施設のあり方を抜本的に見直すこと。子育てしながら働き続けら

れる環境を整えること。」といった内容が挙げられました。 

 その他、知多半田駅前やクラシティの大改革が必要という意見や、ＰＲ活動のあり方を見

直すという意見もありました。 

 これらは、一旦正副委員長で精査し、報告書の素案を作成しますので、それに対しご意見

をいただくような流れを考えています。 

 このような進め方でよろしいですか。 

【発言するものなし】 

 

〇中川健一委員長 

 ないようですので、そのように進めます。 

 次に、②旅費の精算報告を行います。事務局から説明します。しばらく休憩します。 

午後 ２時２２分 休憩 

午後 ３時２１分 再開 

〇中川健一委員長 

 委員会を再開します 

 次に今後の委員会活動についてを行います。 

 次回の委員会では、先ほども少し述べましたが、委員会報告の素案を正副委員長で作成し

ますので、素案に対してご意見をいただきたいと思います。 

 日程は後日事務局から改めて調整の連絡をいたします。 

最後に、その他を行います。その他に、何かある方はいらっしゃいますか。 

【「なし」との声あり。】 

 

〇中川健一委員長 

 ないようですので、以上で、定住人口増加策調査特別委員会を閉会します。 

 お疲れ様でした。 

 

午後 ３時２２分 閉会 

 


